
       REQUERIMENTO Nº 012/2017

			
			          O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer a
Sua Excelência Renato Câmara, Deputado Estadual, no sentido que possamos estar
promovendo agendamento de audiência pública em nosso município, visando a apresentação
e debate inerente a Regularização Fundiária, em conformidade com a Lei 13.465/2017, de
forma a estarmos orientando sobre as novas diretrizes para a legalização dos imóveis rurais e
urbanos.

 
JUSTIFICATIVA:

                                                   A implementação da política de regularização fundiária de
forma objetiva que torne possível corrigirmos as inúmeras  distorções existente nesta área
vem atender os anseios de todo aquele proprietário que possui sua área urbana ou rural e
ainda não fora contemplado com o acesso documental da mesma, e que este venha atender
os diversos e diferenciados casos presentes em todo contexto, seja no âmbito de cada
município. Com este pensamento solicitamos o apoio desta Frente Parlamentar, para
juntamente com a administração municipal, Poder Legislativo e demais segmentos possamos
promover uma ampla discussão, trazendo informações, esclarecimentos e soluções.  

				
				Sala das Sessões em, 30 de novembro de  2017.

                                              VER. LUIS FINA DE OLIVEIRA -  PT

			           VER. VALDECI FERREIRA DOS REIS – PMDB

			           VER. PABLO RUAN PACHE CORRÊA – PSB

			           VER. DANILO BORTOLONI CATTI - PSDB	
				
				


